

Telefon +41 (0)52 632 71 11  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

### *Medienmitteilung*

## **Quarantäne für Rückkehrende aus Risikoländern**

**Personen, die aus einem vom Bund bezeichneten Risikogebiet in die Schweiz einreisen, müssen sich umgehend bei der kantonalen Covid-Hotline melden und sich in eine zehntägige Quarantäne begeben.**

Um mögliche Infektionsketten frühzeitig zu unterbrechen, ist es wichtig, dass sich alle aus Risikogebieten einreisenden Personen beim Kanton melden. Die Rückreisenden sind aufgefordert, sich unmittelbar nach der Ankunft in der Schweiz nach Hause zu begeben, wo sie dann 10 Tage in Quarantäne leben. Einreisende werden stichprobenweise kontrolliert. Wird bei den Stichproben ersichtlich, dass sich die aus einem Risikogebiet einreisende Person nicht innerhalb von zwei Tagen nach der Einreise bei der kantonalen Hotline gemeldet hat, wird der Verstoss mit einer Busse bis zu CHF 10'000 geahndet.

Bis am Mittwoch, 05.08.2020, wurden durch den Kanton Schaffhausen stichprobeweise 12 Personen kontrolliert. Diese wurden dem Kanton vom Bund gemeldet. Von diesen 12 Personen hatten sich zum Zeitpunkt der Stichproben alle bereits beim Kanton gemeldet und befanden sich in Quarantäne. Der Kanton beabsichtigt, die Anzahl der Stichproben künftig zu erhöhen.

Der Kanton Schaffhausen bedankt sich bei der Bevölkerung für die bislang hervorragende Zusammenarbeit und das hohe Mass an Verantwortungsbewusstsein.

### **Kontakt**

zur Meldung der Einreise aus einem Risikogebiet und Kontakt bei Fragen bezüglich Covid-19

**Corona-Hotline Schaffhausen, Tel.: +41 52 632 70 01, E-Mail: corona@sh.ch**

Betriebszeiten: Täglich 08:00 bis 18:00 Uhr

Infos:

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/empfehlungen-fuer-reisende/quarantaene-einreise.html>